

Avalan boletas

Guadalupe Irizar

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó el formato de boletas electorales para la elección extraordinaria para la gubernatura de Puebla que incluirán la fotografía de los candidatos.

Este formato también aplicará para las boletas de los poblanos que votarán desde el exterior del país en la elección extraordinaria del 2 de junio.

Asimismo, en sesión extraordinaria se aprobó que el domingo 19 de mayo a las 20:00 horas se realice un único debate entre los candidatos a la gubernatura, en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, con una duración entre 90 y 120 minutos.

Los temas serán: empleo y desarrollo regional; atención a las comunidades indígenas y migrantes, así como seguridad, federalismo y Estado de Derecho.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 6 de marzo de 2019